
「市岐商デパート 第２回店舗別会議」を実施しました  

                    （２０２１．５．２７） 

 

第２回店舗別会議は、各店舗に分かれて「取扱商品の希望調査」を実施しまし

た。  

取扱商品が他の店舗と競合したときには、話し合いやプレゼンテーションで決

定するため、希望順位を決めるだけでなく自分たちがその商品を希望した理由に

ついても話し合っておく必要があります。  

生徒からは「みんなでどういうものが売れるか考えられた。」、「売場主任を

中心にみんなで意見を出し合って決めることができた。」、「希望どおりになら

なくても一生懸命販売したい。」といった感想が出されました。  

売場主任から代表取締役社長に提出された「第３９回市岐商デパート取扱商品

希望調査票」の結果を受けて、５月２８日（金）の放課後に取締役会を開催し、

各店舗における取扱商品を決定します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各店舗で希望理由を話し合っています。 


